

# 高市政権がねらう国家情報局創設と スパイ防止法制定とは

高市早苗首相誕生以来、次々と打ち出される大軍拡・戦争推進政策。こうした政策に対し国民のなかに高まる不安や政権批判の声・運動を「スパイ」として取り締まる国民弾圧法制定が狙われています。さらには内閣情報調査室を国家情報局に格上げするという方針が出されています。自維政権の反動的政策の本質をしっかりと理解し民主主義をまもるたたかいの力とするために。

- \* 日時 12月 10日(水) 午後2時～3時
- \* 会場 全労連会館8階 「全日本民医連会議室」
- \* オンライン視聴 駁迎  
参加申し込みは、下記メールアドレスまで、お願ひします。  
締め切り 12月 8日 オンライン参加の方には参加案内と資料を  
送付いたします。

講師 小松公生さん

(日本共産党政策委員会

政治・外交委員会 責任者)

<最近の論文>

「月刊憲法運動」

‘25.10・11号

「戦争する国づくり」への思想・  
言論統制法＝スパイ防止法の制  
定を許すな

参加申し込みは 安保破棄中央実行委員会 メールアドレス [anpohaiki@nifty.com](mailto:anpohaiki@nifty.com)

問い合わせ 電話 03-3264-4764